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贯彻落实市委十届九次全会精神访谈

农开局深入基层选项目
本报讯 近期，市农开局组织人员纷纷走乡镇、

跑田头，就今年农业综合开发项目申报问计于基层，

确保选准、选优。

为超前做好全市农业综合开发项目申报工作，

提高项目申报的竞争力、命中率，市农开局不等不

靠，及早介入，组织人员走出办公室，深入基层筛选

项目，倾听基层意见，按照“可行性”原则，最终确定

选报项目。据了解，2015年，全市将向上申报高标准

农田和生态综合治理项目2个，实施面积4.5万亩，

总投资6435万元；产业化经营财政补助项目9个，

总投资4836.8万元。目前，以上项目已编制可行性

报告，正在积极申报之中。 徐霞 殷朝刚

开发区扫年气切入“工作频道”
本报讯 25日，高邮经济开发区召开2015年新

春工作部署会，全面分析当前的经济形势，并对今年

一季度工作进行全面部署，誓夺首季“开门红”。市委

常委、开发区党工委副书记汤学仁出席会议。

汤学仁要求，开发区要迅速扫除年气，将工作节

奏切换到正常“工作频道”。要把抓重大项目建设放

在突出位置，既抓续建项目的竣工投产，又抓新项目

的落地开工，还要抓新签项目的落实；全区上下尤其

是党员干部新年要有新作为，要乐于做事、善于做

事、敢于担当，按照既定的目标谋思路、抓落实。

居朕宇殷朝刚
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本报讯 26日下

午，市委书记韩方主持

召开市委常委扩大会

议，研究部署今年3月

份全市重要工作。他要

求全市上下要加大经济

工作的组织力度，确保

实现首季“开门红”。

韩方指出，全市上

下要继续抓好党的群众

路线教育实践活动以及

中央、省、扬州系列重要

会议精神在高邮的贯彻

落实。

韩方强调，3月份，

全市上下要加大经济工

作的组织力度，确保实

现首季“开门红”。要围

绕 2015年各项工作任

务的分解，细化完善相

关考核方案及市领导挂

联方案。要围绕“4·18”

工作节点推进招商引

资、项目建设及各项重

点工作的落实。按照“洽

谈储备一批、在手签约

一批、开工建设一批、竣

工投产一批”的要求，全

力推进招大引强工作；

加快项目建设进度，完

善重大项目建设推进机

制，加强项目调度和协

调，落实工作责任和考

核奖励，推动在建项目早日竣工投产；同时加快推进

基础项目和民生项目等建设进度。

市委副书记、市长方桂林要求，全市上下要全面

推进重大项目建设和城建“双十”重点工程建设；要

精心监控经济运行，力促首季“开门红”；要切实推进

项目招商引资，积极做好上半年项目和资金的向上

争取工作。 郭玉梅

立足文化谋特色 建设精致新龙虬
———访龙虬镇党委书记 姜国权

就如何贯彻落实市委十届

九次全会精神，克服“有区位无

优势、有文化无品牌、有底色无

特色”的劣势，走出“灯下黑”的

发展困境，推动龙虬经济社会健

康快速发展，日前，龙虬镇党委

书记姜国权接受了本报记者的

专访。

龙虬如何发展？走什么样的

路？姜国权说，首先是定位。坚持

“以龙虬文化为灵魂，以制度建设

为保障，以富民强镇为目标，以生

态文明为根本”的发展方向不动

摇，2015年扎实做好“项目建设

突破年”“集镇管理提升年”“国家

级考古遗址公园创建启动年”各

项工作。

姜国权说，经济是一个地区

生存发展的命脉，针对龙虬工业

基础的实际， （下转二版）

全市建筑业工作会议提出今年发展新目标———

实现建筑业企业总产值超千亿
方桂林讲话倪文才等出席

本报讯记者从昨日市委、市政府召开的

全市建筑业工作会议上获悉，2015年，全市

建筑业发展的总体目标是：实现建筑业企业

总产值1000亿元以上，建筑业总产值760亿

元，其中外埠市场施工产值516.8亿元，占施

工总产值68%；实现增加值220亿元。市委

副书记、市长方桂林到会并讲话；市领导倪文

才、葛桂秋、薛晓寒、肖伯群出席会议；副市长

潘建奇主持会议。

2014年，全市建筑业坚持“稳中求进、进

字当先，改革创新、融合发展”主基调，按照

“改革创新快转型、争先进位快融合”总要求，

紧紧围绕打造“千亿级建筑业”目标，不断提

升市场占有率、产业创新度、发展贡献度，圆

满完成了年初确定的各项目标任务。今年，全

市建筑业将以市场拓展、转型发展为重点，以

科技创新、人才引进为动力，以强化监管、提

升服务为抓手，提高企业核心竞争力，促进企

业管理现代化，不断开创建筑业发展新局面。

方桂林充分肯定了去年建筑业发展取得

的成绩。他说，过去的一年，我市建筑业危中

寻机、克难求进，在严峻的形势面前取得了骄

人的业绩。这些成绩的取得，是全市建筑领域

广大干部职工努力奋斗、勇于实践、奋力拼搏

的结果，同时，也离不开相关部门单位、金融

机构、乡镇园区的大力支持。

方桂林强调，今年全市建筑业发展的总

体目标已经明确，围绕全年目标，全市建筑业

要实施要素集聚发展、加快培育龙头骨干企

业、大力扶持企业资质晋级，以“扶优扶专”提

升建筑业综合实力；着力推进科技创新进程、

加快新技术应用推广、加强人才队伍建设，以

科技创新推动建筑业转型发展；坚定不移地

把开发外埠市场作为加快建筑业发展的重中

之重，稳步提高市场占有率，特别是要提升高

质量市场的占有率，以提升质态稳步扩张市

场份额。各相关职能部门、乡镇园区要增强为

企服务理念，着力提升服务效率，重点在市场

开拓、资金投入等方面给予建筑企业主动、便

捷、优质、高效的指导和服务，以优质服务力

促行业跨越发展；各相关部门要明确职责，加

强监管，净化建筑市场，以严格管理规范企业

市场行为。

方桂林希望，全市建筑战线上的广大干

部职工要进一步振奋精神，开拓进取，攻坚克

难，扎实工作，全面推进我市建筑业科学发

展、争先发展，为全面放大“中国建筑之乡”金

字招牌效应，建设经济强、百姓富、环境美、社

会文明程度高的新高邮作出新的更大的贡

献。

会议还表彰了2014年度全市建筑业先

进集体和先进个人；各乡镇、园区及建筑企业

代表递交了目标责任书；卸甲镇、瑞沃公司、

市统计局、建行高邮支行作交流发言。

王瑞卿朱丹周雷森/文 王林山/摄

全省民生建设暨综合医改试点工作动员会在宁召开
方桂林张秋红等在邮收看收听

本报讯27日上午，全省推动民生建设迈

上新台阶暨综合医改试点工作动员大会召

开。会议对全省推动民生建设迈上新台阶和

全面启动实施国家综合医改试点工作进行动

员部署。方桂林、张秋红等市领导在高邮分会

场收看收听。

会议要求，要以习近平总书记重要讲话

精神统一思想行动，像抓经济建设一样抓民

生保障，努力推动民生建设迈上新台阶；要准

确把握经济发展和民生保障的关系，大力推

动民生建设步伐，在民生建设效果上不仅要

看平均数，而且还要重视大多数和极少数，积

极做好教育、就业、创业、医疗等各项民生工

作；要抢抓机遇，积极拓展渠道，重点理解和

准确把握“迈上新台阶，建设新江苏”对民生

工作提出的新要求，凝聚社会力量，确保综合

医改试点工作落实到位。

会议要求，全省上下要坚持深化医疗卫

生体制改革与促进医疗卫生事业发展紧密结

合，把推进综合医改试点、加快构建现代医疗

卫生体系作为推动民生建设迈上新台阶的重

要抓手和突破口，把握好试点要求，突出试点

先行的突破性要求，打好医药卫生体制改革

攻坚战；要坚持问题导向，加大城市公立医院

改革力度，加大医疗、医药和医保“三医联动”

推进力度，构建分级诊疗新机制，推进医改重

点领域和关键环节率先突破；要强化组织实

施，确保资金保障、组织工作、上下衔接、医院

引导到位，不断将医改推向深入，让医改成果

更好更多地惠及人民群众。 杨晓莉

今日总值班韩粉琴
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